

# Hospital Regional de Talca conmemora el Día contra el Cáncer Infantil con jornada de apoyo y conciencia

Con juegos, música y actividades recreativas, el Hospital Regional de Talca conmemoró el Día Internacional contra el Cáncer Infantil, generando un espacio de encuentro para pacientes oncológicos pediátricos, sus familias y equipos de salud, con el

objetivo de promover la conciencia sobre el diagnóstico precoz y el tratamiento oportuno.

El Dr. Gonzalo Muñoz, jefe de Hematología y Oncología Pediátrica, explicó que en la región se diagnostican cerca de 30 casos nuevos al año y destacó la

importancia de acompañar a las familias durante todo el proceso, resaltando las altas probabilidades de recuperación con acceso oportuno a tratamiento.

La jornada permitió a los niños salir del entorno clínico y compartir en un ambiente de alegría y contención emo-

cional. Padres y voluntarios, como integrantes de Bomberos de Cauquenes, valoraron la instancia como un respiro en medio del tratamiento, destacando la fortaleza de los menores.

La actividad también contó con la visita de jugadores de Rangers de Talca, quienes

compartieron y entregaron camisetas a los niños. Además, el hospital informó avances en hospitalización y apoyo nutricional especializado, reafirmando su compromiso con una atención integral que combine tratamiento médico y acompañamiento emocional.